

■ SANTA MARTA DE TORMES

La Isla del Soto ya luce el nuevo mobiliario con materiales reciclados

El Consistorio ha habilitado los puntos de encuentro y convivencia con grandes bobinas de madera como mesas y troncos a modo de bancos de los árboles retirados del recinto

ENE | SANTA MARTA

La puesta a punto de la nueva imagen de la Isla del Soto llega a su fin estos días con la instalación del nuevo mobiliario hecho de materiales reciclables y a coste cero para el Ayuntamiento de Santa Marta. En total, el equipamiento consta de 12 mesas y cuatro bancos cada una, que se han dispuesto repartidos por todo el espacio y que servirán para descanso de los paseantes y que sea punto de encuentro y convivencia de los usuarios de este gran pulmón verde del municipio.

El mobiliario queda integrado en el entorno natural, ya que las mesas son grandes bobinas de madera, de entre 1,4 metros y 2 metros de diámetro, conseguidas gracias a una cesión realizada por Adif, y a las que acompañan cuatro bancos de troncos. Como asegura la concejal del área, Marta Labrador: "Es la madera resultante de la retirada de árboles de la Isla que estaban enfermos, en riesgo de caída o cuyo ciclo de vida estaba próximo a finalizar. Para ello, se encargó un estudio a la Fundación EB-Tormes, que posteriormente se dio a conocer a los grupos municipales, y tras una valoración conjunta se acordó retirarlos".

En total, se han habilitado cuatro zonas compuestas por tres mesas y cuatro asientos "totalmente integrados en la Isla, ya que están hechos de materiales reciclados que posteriormente serán pintados y tratados para dar un toque de color". Además, Labrador insiste en que "la gestión realizada por el equipo de Gobierno para que esta solicitud haya sido una realidad y se haya conseguido un espacio que encaja con el entorno y no ha supuesto ninguna inversión".



Los concejales Marta Labrador y Jesús Hernández estrenaron el original mobiliario instalado en la Isla del Soto. | ENE

El equipamiento queda integrado dentro del entorno natural del gran pulmón verde del municipio

La finalización de las obras, lista para primavera

El proyecto de recuperación y puesta en valor de este espacio natural que lleva a cabo la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) ya está prácticamente listo para que la población disfrute de la nueva zona de ocio y recreo en la que se ha convertido la Isla del Soto. En este sentido, según las últimas informaciones de la CHD, tras ultimar los remates y trabajos de limpieza, la entrega de las obras y la finalización de las actuaciones está prevista para primavera, por lo que en las próximas semanas quedará ejecutado el proyecto completo, incluida la apertura de la pasarela peatonal. De esta manera, los vecinos, tanto de Santa Marta como de Salamanca, y usuarios en general podrán disfrutar en breve de la actuación integral de la Isla, que ha tenido una inversión final de 1,4 millones de euros.

■ VILLARES

Cortes de tráfico para renovar la señalización de Las Bizarricas

El Ayuntamiento de Villares ultima las obras de pavimentación de la urbanización Las Bizarricas. Por este motivo, y con el fin de aplicar la pintura y la señalización horizontal, avisa a los vecinos de los cortes de tráfico que se llevarán a cabo a partir de mañana viernes, día 10, y los próximos lunes y miércoles, en las distintas calles para rematar los trabajos, con el objetivo de que no aparquen ni circulen por estas vías hasta que concluyan las obras. | ENE

■ VILLAMAYOR

Japón llega a la Biblioteca Municipal con una exposición de pintura

La Biblioteca de Villamayor acoge hasta el 7 de abril una exposición de pintura de Shin Maruyama que acerca al visitante a Japón a través de una colección de cuadros de pintura japonesa realizados bajo la técnica 'sumi-e', dibujo monocromático en tinta de la escuela de pintura japonesa durante la dinastía Tang que se implantó como estilo durante la dinastía Song. El horario es de lunes a viernes de 10:00 a 12:50 horas y de 16:00 a 20:00 horas. | ENE

■ DOÑINOS

El concurso de pizza se une a los de tartas y cócteles en fiestas

El Ayuntamiento de Doñinos ha incluido un concurso de pizza para las próximas fiestas de San Marcos, que se unirá al veterano concurso de tartas para adultos y a los de tartas infantiles y cócteles sin alcohol. Los interesados pueden inscribirse hasta el 4 de abril en el Centro Sociocultural. Sólo se admitirá una tarta, cóctel o pizza por cada unidad familiar y siempre que el participante esté empadronado con una antigüedad mínima de seis meses. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Animado y participativo Consejo de Niños

Los pequeños del municipio participaron ayer en el Consejo de Infancia que se celebra cada trimestre. Una reunión en la que los escolares expusieron al alcalde y al resto del equipo de Gobierno sus propuestas de mejora para el municipio. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Novedosos taller de inteligencia emocional

Un grupo de vecinas participó ayer por la tarde en el nuevo taller de inteligencia emocional, para ayudar a apreciar y expresar de forma correcta las emociones, tanto las propias como las de los demás y ser conscientes de los sentimientos. | ENE